

León adquirirá deuda para desarrollar obras de infraestructura

Camila Ayala Espinosa
estados@eleconomista.mx

Por su estabilidad financiera y a fin de hacer frente a su crecimiento urbano, el municipio de León, Guanajuato, adquirirá una deuda de 711.5 millones de pesos para desarrollar obras de infraestructura vial.

En entrevista con **El Economista**, el secretario para la Reactivación Económica del ayuntamiento, Guillermo Romero Pacheco, explicó que buscan aprovechar los recursos financieros en dos ejes: competitividad en movilidad y acelerar el crecimiento económico.

“Son más de 700 millones de pesos que van a estar invertidos en obra pública en la ciudad, tienen gran énfasis social y económico. Son obras que han sido pedidas por la población”, dijo.

Entre las obras a realizar destacan un puente vehicular en Barranca de Venaderos con 81 millones de pesos, la modernización del Blvd. La Luz, tramo Vicente Valtierra a Eje Metropolitano con 100 millones, así como la Central Metropolitana y Parque Deportivo San Miguel con una inversión de 79.5 millones.

También la construcción del Parque de la Vida con una inversión de 126 millones de pesos, el Parque Metropolitano Norte con un presupuesto de 75 millones, el Parque Deportivo Enrique Fernández Martínez con 73 millones, el Parque Chapalita con 22 millones, además de la ampliación y rehabilitación de la Delegación Sur de Seguridad con 85 millones de pesos.

Se suma el Centro de Inteligencia y Monitoreo de la Secretaría de Seguridad, Prevención y Protección Ciudadana, con una inversión de 70 millones de pesos.

Romero Pacheco ahondó que León será el primer municipio que obtendrá un financiamiento con subasta inversa, es decir, con una menor tasa de interés y con mejores condiciones para contraerlo, ante una elevada inflación y un ciclo alcista de la tasa de referencia.

“Al ser la ciudad más grande del estado, sin ser capital, requiere mucho más presupuesto que ciudades como Aguascalientes, San Luis Potosí, por ello tiene que buscar otras fuentes de financiamiento, como son el propio apoyo del gobierno estatal y en este caso la deuda”, añadió el secretario municipal.

En septiembre pasado se aprobó la solicitud de financiamiento. Dentro del ayuntamiento se generaron 10 votos a favor y cinco en contra; el 25 de enero es la junta de aclaraciones y el 7 de febrero se dará el fallo.

El año pasado la Secretaría de Hacienda reconoció a León por el manejo de Presupuesto Basado en Resultados, pasando del lugar 16 al 3.

Se suma que las calificadoras S&P Global y Moody's otorgaron la nota “AA+”, que significa que el municipio cuenta con alta capacidad para hacer frente a sus obligaciones financieras.